
第1666回例会　2011. 12.８　雨　司会　相川会員

　ロータリーソング　「我等の生業」

◎本日の出席状況

　出席：29名（27名）中　21名　77.77％

　欠席：山口・斉藤守・斉藤（英）・柴田・守屋・瀧（丹羽・武市）各会員

◎ビジター　船橋RC　山田　聡様　・船橋RC　梅澤　博明様

◎ゲスト　船橋東RAC　岡　直樹様

戸澤会長

　みなさまこんにちは。

　本日はクラブ年次総会です。

　後程開催しますのでよろしくお願いいたします。

　来年度へ向けての大事な行事ですのでよろしくお願いします。

　私の会社で10月から横浜で新しくオープンした「ハンターダクラスギャラリー」はおかげさまで好調で、11

月の売り上げがハンターダグラス社の中で当社が１番となりました。オープンして翌月にトップになったこ

とは今までないらしく今回の戦略の変更がほぼ正しかったと胸をなでおろしています。

　ところで昨日、土気にあるホキ美術館と言うところに行ってきました。まるで写真のようなリアルな絵画
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に驚き、斬新な建物のデザインに目を奪われました。眼福のひと時でした。近いので是非行かれることをお

勧めします。

　気仙沼への訪問が１月になりそうですが参加できる方がたくさんになればと思っています。どうぞよろし

くお願いします。

　会長挨拶終わります。ありがとうございました。

藤代幹事

１．例会臨時変更

　・鎌ヶ谷RC：

　　　12月15日（木）の例会は親睦家族会のため変更

　　　　日　時　12月15日（木）18時～

　　　　場　所　ディズニーランド　レストラン　サーティスリー

　　　12月29日（木）と平成24年１月５日（木）の例会は定款第６条第１節により休会

　　　１月12日（木）の例会は新年例会のため夜間例会に変更

　　　　日　時１月12日（木）18時～

　　　　場　所　三角屋

　・船橋みなとRC：

　　　12月20日（火）の例会は夜間移動例会

　　　　場　所「淨勝時」　船橋市本町

　　　　時　間　18時30分～

　　　12月27日（火）と24年１月３日（火）の例会は定款第６条第１節により休会

２．35周年記念事業実行委員会開催について

　日　時　12月15日（木）例会終了後　１時間程度

　場　所　例会場

　出席者　戸澤・藤代・岡田・山口・伊藤・鈴木（恭）・佐々木・金子・大原・相川・大久保・事務局

　　　　　ご出席をお願いします。

３．船橋東RAC例会予定

　日　時　12月15日（木）19時～21時　忘年会

　場　所　東大門　会費　ロータリアン 4,000円

４．ロータリー財団専門家グループより（別紙回覧）

　　ロータリーボランティア：ボランティアとして人道的補助金専門家グループのメンバーとなることに関

心のある方は登録ください。

５．12月５日づけで、東日本復興基金の申請が承認されました。

　　申請金30万円はクラブ 35周年記念事業費を合わせ、気仙沼鹿折小学校、体育館の演壇・花檀を寄贈致

します。

６．米山記念奨学会より「米山功労クラブ 25回目」の感謝状が贈られてきました。

◎委員会報告

　35周年記念委員：幹事報告と同じ

　親睦委員会：クリスマス例会　及び　新年家族会のご案内がありました。

幹 事 報 告



　指名委員会　委員　戸澤　寿史・藤代清七郎・鈴木　恭浩・相川　泰久

　　2012～2013年度　役員・理事氏名

　　　　　　　「役　員」　　　　　　　　　　 「理　事」

　　　会　長　　　　鈴木　恭浩　　　　　　藤井　仁毅

　　　会長エレクト　藤代清七郎　　　　　　岡田　敏男

　　　副会長　　　　伊藤　直子　　　　　　岩浅　宗之

　　　幹　事　　　　大原　俊弘　　　　　　金子　研一

　　　会　計　　　　鈴木　　崇　　　　　　大家　浩明

　　　SAA　　　 　（　　　　　）　　　　　  高橋　純代

　　　直前会長　　　戸澤　寿史　　　　　　度会　一也

◎会長エレクト挨拶

 鈴　木　恭　浩　

　本日は船橋東ロータリークラブ年次総会を無事に終了することができました。戸澤会長・藤代幹事お疲れ

様でした。会員の皆様にもご協力いただきありがとうございます。

　本日の総会の決議をもって次年度は会長をさせて頂くこととなりました。しかしながら私は船橋東ロータ

リークラブに入会してまだ８年半、まったくもって若輩者であります。ロータリークラブのなんたるかもろ

くに理解していないのではないかと考えております。つきましては本日決まりました理事の皆様を中心に会

員全員のご協力無くしては務めることはできないと思っております。皆様のご協力を切にお願いいたしま

す。また補佐役の幹事をお勤めいただく大原会員は大変行動的で頼もしく思っております。会長がしっかり

しない分、前面に立って思う存分活動いただきたいと持っております。

　私が次年度会長を仰せつかるに当たり、いったいどんな活動を行うことにしようかと現在無い知恵を絞っ

ております。能力・経験・人脈等どれをとってもこれまでの会長をお勤めになった会員の方々と比較すると

自分の無能さを痛感するばかりでなかなかこれといった事柄上手く浮かびません。ただ無理に大風呂敷を広

げてアドバルーンを打ち上げるより、自分のできる事柄を実直に精一杯やっていこうと思っております。

　では自分にできることはいったいなんだろうかと思った時に考えられるのが、クラブ細則や内部制度を充

実させていこうと考えています。規則に活動が縛られるようなことがあってはならないと考えますが、一定

の規範をもって活動していくことは必要だと思います。自由に活発に活動できるような規則・規範を整備で

きればと思います。これまで明文化されていなかった事や慣習をある程度明らかにしていくことが新入会員

を迎える上でも有益になるでしょう。

　自分の内なるロータリーということと同時に自分のクラブの内なるロータリーを充実させていければと思

うようになってきております。まだ曖昧模糊、漠然とした考えではありますが、就任までに何とか形にして

次期に実行できるよう残された時間の中で努力してまいります。

　改めまして、どうぞよろしくお願いします。

・先日弁護士会と社労士会と税理士会の懇親ボーリング大会で203を出して優勝しました。懇親なのに法人

会とのボーリングに続き２連勝してしまいました。大人げなく申し訳ありません。 鈴木　恭浩

・鈴木さん、三士会支部対抗ボーリング大会の優勝おめでとうございます。１ゲーム200点超えにはただた



だ感動しました。 大家　浩明

・次年度会長、鈴木会員・幹事大原会員友頑張ってください、二人とも忙しいので心配ですが。岡田　敏男

・次年度会長鈴木さん、幹事大原さん、これからは誰がリーダーになっても大変な時代に突入しています、

幸い会長幹事とも若いので大いに期待します。 相澤　友夫

・次年度会長鈴木さん始め、役員・理事の皆様を心から応援しています。規律と融和を大事にして居心地の

良いクラブにしましょう。 大久保　忠男

・来期、鈴木・大原会員の若さあふれる船橋東ロータリークラブを期待します。よろしくお願い致します。

 織戸　豊

・次年度会長の鈴木さん、若さを活かしてクラブを活性化してください。 岩浅　宗之

・鈴木さん、次年度会長選出おめでとうございます。そしてよろしくお願いします。小生も微力ながらお手

伝いさせていただきます。 大家　浩明

・鈴木次年度会長、新しい風がふくように頑張ってください。 相川　泰久

・鈴木会長エレクト来年度よろしくお願い致します。 戸澤　寿史

・次年度役員・理事の皆様の頑張りを期待して。 遠田　毅

・鈴木・大原次年度頑張れ！ 藤井　仁毅

・次年度副会長ということで、役員となりますので、皆様に色々ご指導いただきながら頑張りたいと思いま

す。 伊藤　直子

・来年からSAAをやらせて頂くことになりました。よろしくご指導ご鞭撻ください。 度会　一也

・来年度理事を務めさせていただきます。よろしくお願い致します。 高橋　純代

・次年度、幹事という大役を仰せつかりまして、皆様のご協力がなければ成り立ちませんので、たすけてく

ださい。 大原　俊弘

・微力ながら次年度鈴木会長を支えたいと思います。 鈴木　崇

・次年度もご協力をお願いします。なにしろ若輩者の会長ですので（いつまでも若いつもり）よろしくお願

いします。 鈴木　恭浩

・大原さんと12月６日に首相官邸に行って野田総理大臣に会ってきました。官邸の奥迄ご案内していただ

きました。現在の国難を乗り切って頂きたい。ガンバルノダ！ 相澤　友夫

・ホキ美術館、私からもお勧めします。一度は見てみてください。 藤井　仁毅

　 12月８日   ￥ 20,000　　累計 ￥ 565,383　今週のニコニコ BOX

12・１月のプログラム

12月15日　『職場見学総括』

 奉仕プロジェクト統括　相澤会員

　　22日　クリスマス例会

 ビストロ・コマ　点鐘　18：30から

１月12日　会計中間報告

　　　　　会員全員の年頭コメント

　　19日　１月21日に振替で新年家族会・

　　　　　アクト合同（夜間） フローラ西船橋

　　26日　卓話　『私の履歴書』 守屋会員

週報今週の担当　　　高　橋


